

Einladung zur Einweihung des „Infogarten Burgruine“ am 11.06.2022

Die Einweihung des „**Infogarten Burgruine**“ findet am **11.06.2022 ab 11:00 Uhr** bis ca. 18:00 Uhr statt.

Der „**Infogarten Burgruine**“ wurde im Rahmen der Förderung ehrenamtlicher Tätigkeiten durch die Region Burgwald Ederbergland gefördert.

Der *Verein für Burg- und Heimatgeschichte Hatzfeld e.V.* konnte in 2019 sein 30 jähriges Bestehen feiern. Hierzu hat unser Vereinsmitglied Frank Röbert den Vorschlag gemacht, in dem alten Garten im Burggraben zum Jubiläum einen Baum zu pflanzen.



Bedingt durch erforderliche Fällung dürre Lärchen an dem Burgberg musste der alte Garten jedoch zuvor von Geäst und Unrat geräumt werden, was bis 2021 mit viel Zeitaufwand erfolgte.

Dann war der Bereich gesäubert und vorbildlich aufgeräumt und eine alte Trockenmauer kam zum Vorschein. Der Vorschlag von Frank Röbert und Heiko Nigmann, Fa. Baukult, diese zu erhalten, wurde von dem Förderangebot der Region Burgwald Ederbergland unterstützt.

Die Maßnahme wurde beantragt, genehmigt und umgehend umgesetzt.



Jetzt ist hier der Infogarten mit Sitzgruppen, einer Brunneneinfassung aus Sandstein, Trockenmauern in Etagenform und die Trockenmauerumrandung der Fläche angelegt.

Eine Infotafel zur Burgruine, zum Schneitelwald, dem alten Stollen und zur Judenkirsche gibt Informationen für die Besucher.

Frank Röbert hat in vorbildlicher Weise und mit sehr viel Zeitaufwand die Voraussetzungen für eine wunderbare Anlage geschaffen.

Dem gebührt eine besondere Ehre in Form einer Einweihung mit Vertretern des Landkreises Waldeck-Frankenberg, der Region Burgwald Ederbergland als Förderer der Maßnahme und der städtischen Gremien sowie der benachbarten Kirchengemeinde.

Die Strasse oberhalb der Kirche ist an diesem Tag für den Durchgangsverkehr gesperrt. Bitte Parkplätze in der Ortlage benutzen.

Für das **leibliche Wohl** ist gesorgt.

Wir hoffen auf zahlreiche Besucher aus der Gemeinde und von Interessenten.